



Quelle: Dülmener Zeitung

Auszug vom: 01. Oktober 2014

Löschen und tauchen

Mitmach-Aktionen und Übungen warten beim Blaulichttag

DÜLMEN. Es ist eine Premiere: Zum ersten Mal findet parallel zum Bürgertreff am 3. Oktober ein Blaulichttag statt. Dabei stellen sich die Dülmener Hilfsorganisationen Feuerwehr, das Technische Hilfswerk (THW), das Deutsche Rote Kreuz (DRK) sowie die Deutsche Lebensrettungsgesellschaft (DLRG) auf der Coesfelder Straße im Bereich Königsplatz vor, und zwar von 11 bis 17 Uhr.

Die Planungen laufen auf Hochtouren. „Es wird einiges zu sehen geben“, verspricht Frank Bertelsbeck vom THW Dülmen. „Zwischen Infoständen, Gerüstturm und ausgestellten Fahrzeugen werden tagsüber im 45-Minuten-Takt immer wieder Einsatzübungen mit Beteiligung aller Hilfsorganisationen zu sehen sein.“

Während die Besucher sich über die Arbeit der Institutionen informieren oder Löscharbeiten an einem



Im 45-Minuten-Takt werden am Freitag beim Blaulichttag am Königsplatz Einsatzübungen stattfinden.

DZ-Foto: privat

Löscheinsätze unternehmen könnten, würde auf die kleinen Gäste die Feuerwehr-Hüpfburg warten“, ergänzt der stellvertretende Wehrführer Hubert Sommer. In einem Wasserbecken bestehe außerdem die Möglichkeit, einen Schnuppertauchgang unter Leitung der DLRG durchzuführen.

Für das leibliche Wohl ist ebenfalls gesorgt: Am sogenannten Hochwasserstand wird zwischen Sandsäcken und einer Bilderwand Erbsensuppe verkauft, daneben gibt es Getränke.

Der Reinerlös des Blaulichttages kommt den ehrenamtlichen Einsatzorganisationen in Dülmen zugute.